

Einen guten Saisonstart legten die Eiskunstläufer des Neusser Schlittschuh-Klubs (NSK) beim Wettbewerb um den Zwingerpokal in Dresden hin. **Simon Voges** belegte dabei in der Juniorenklasse einen beachtlichen vierten Platz gegen starke Konkurrenz aus dem gesamten Bundesgebiet. Seinem nächsten Start beim Wettbewerb um den Großen Berliner Bär sieht der Schützling von NSK-Trainerin **Stefanie Tschurtsch-Köhler** deshalb recht optimistisch entgegen. Dort greift dann auch Eistanzer **Tim Giesen** erstmals in das diesjährige Wettkampfgeschehen ein. Die Nachwuchsläufer des Neusser SK starteten zur gleichen Zeit recht erfolgreich beim Wettbewerb um den Kaiserbergpokal in Duisburg; **Corinna Müller** belegte in der Klasse der Kunstläufer ebenso Platz zwei wie **Sarah Piel** in der Klasse der Neulinge, während **Lena Rudolph** bei den Anfängern ebenfalls überzeugen konnte.